

RVE
REVISTA VENEZOLANA DE ENFERMERÍA

Carta al Editor

Lic. María Álvarez

Profesora de la Cátedra de Geriatria y Gerontología. Coordinadora de la Comisión del Museo Histórico de la Enfermería Venezolana de la EEUCV.

Respetado equipo editorial de RVE

Reciba el equipo editorial un cordial saludo, sirva la presente para agradecer a este medio la oportunidad que brinda para expresar ciertas ideas, que puedan ser tomadas en cuenta, relacionada con la investigación de la Enfermería en diferentes ámbitos de la profesión. Al respecto considero necesario incluir la temática de la línea histórica de la Enfermería venezolana, tópico que sugiere sensibilización con la profesión, el rescate de la identidad, así como la promoción y difusión de los valores históricos de la enfermería. El proyecto museístico que venimos desarrollando en la Escuela de Enfermería de la UCV pone a la disposición una serie de materiales, fotografías, textos, revistas, documentos, entre otros, que pudieran ser de utilidad para desarrollar investigación en esta área. Por otro lado, sugiero de ser posible, incorporar una sesión dedicada a reseñar personajes significativos de la enfermería venezolana, su trayectoria y aporte al desarrollo y avance de la profesión en el país. Por último, la historia nos convoca a todos los

que amamos la profesión, por lo que me permito, desde este medio, extender la invitación a investigar y enviar sus trabajos a tan prestigiosa revista, que pronto arriba a su décimo aniversario, deseándoles continúen los éxitos. Felicitaciones.

Lcda. María Álvarez

mariahuconf@gmail.com